

Luxembourg, le 16 novembre 2022

Monsieur Fernand ETGEN
Président de la Chambre des Députés
LUXEMBOURG



DEMOKRATESCH
PARTEI

Chambre des Députés
Groupe Parlementaire

Monsieur le Président,

Par la présente, j'ai l'honneur de vous informer que, conformément à l'article 80 de notre Règlement interne, je souhaite poser la question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre de la Mobilité et des Infrastructures:

« Depuis la réorganisation des transports en commun du 17 juillet 2022 et suite à l'effondrement du tunnel près de Kautenbach, les habitants de la localité de Holzthum doivent subir de nets inconvénients. En effet, depuis cette date, ce village ardennais n'est plus directement relié respectivement à Ettelbruck et à Diekirch étant donné que la ligne 552 a été supprimée. Les habitants de Holzthum se voient donc gravement désavantagés dans la mesure où le changement en cours de trajet qui leur est imposé depuis l'été dernier contribue à une augmentation tangible du temps de parcours et d'attente. Sans avoir la possibilité d'exposer et d'analyser en détail les nouveaux horaires, il me tient à cœur de rendre attentif au fait que le retour en autobus par la combinaison des lignes 170 & 153 donne lieu à un temps de voyage d'une cinquantaine de minutes. En fait, la correspondance au lieu-dit Schinker n'est ni adaptée en horaire, ni en confort d'attente (27 (!) minutes en abri de bus). Notons encore qu'un parcours pédestre entre Schinker et Holzthum s'avère très dangereux en l'absence d'un chemin ou d'un sentier à pied pour effectuer ce parcours.

Avec la suppression du 2e train par heure entre Ettelbruck et Kautenbach en septembre dernier, le temps de trajet dépasse donc pour la seule option convenable les 60 minutes en raison des correspondances défavorables.

Voilà pourquoi j'aimerais poser les questions suivantes à Monsieur le Ministre de la Mobilité et des Infrastructures :

9, rue du St. Esprit
B.P. 510
L-2015 Luxembourg

Tel. : 22 41 84 1
Fax : 47 10 07

dp@dp.lu
www.dp.lu

- *Monsieur le Ministre est-il disposé à inviter ses services à améliorer dans les meilleurs délais les correspondances entre la Nordstad et les localités de Holzthum et de Consthum, soit par bus, soit par train-bus afin de réduire les temps de déplacement et d'attente?*
- *Monsieur le Ministre n'est-il pas d'avis qu'il faudra doter le lieu-dit Schinker d'un pavillon de bus qui mérite ce nom afin que les usagers soient mieux protégés, surtout en cas d'intempéries hivernales ? »*

Veillez croire, Monsieur le Président, en l'expression de ma très haute considération.



André Bauler
Député